



Islandia Esencial en Inviero

Desde

1.109 €

Descubre la naturaleza en estado puro con este circuito de 5 días por Islandia recorriendo paisajes que parecen de otro planeta.

Auroras boreales, volcanes, icebergs, cráteres, cascadas, así como impresionantes playas te están esperando en la llamada "Tierra del Hielo y Fuego"

OBSERVACIONES

SALIDAS CON GUÍA EN ESPAÑOL

Círculo con guía acompañante de habla hispana, visitando Reykjavik - Costa Sur - Hveragerdi - Círculo Dorado - Reykjavik.



SALIDAS:

Enero: 11, 12

Febrero: 01, 02, 22, 23

Marzo: 15, 16, 22, 23

ALOJAMIENTO

Hoteles previstos o similares:

Reykjavik: Center Hotels Plaza

Área de Hveragerdi: Hotel Eldhestar

DEBE SABER

- En las siguientes fechas, la noche final en Reykjavik se realizará al comienzo:
 - Enero: 11
 - Febrero: 01, 22
 - Marzo: 15, 22

- El itinerario puede ser modificado sin previo aviso, dependiendo de factores climáticos u organizacionales.
- Consulta condiciones generales de reserva y contrato de viajes combinados.
- El orden (no así el contenido) de los servicios puede variar con respecto a este itinerario.
- En general las habitaciones triples/cuádruples en Escandinavia no son habitaciones más grandes, suelen ser habitaciones dobles donde se les añade una cama supletoria que sea una cama plegada, sofá cama, litera e incluso un colchón en el suelo. En muchos alojamientos no existen las habitaciones triples y mucho menos cuádruples; en caso de existir, la confortabilidad puede verse comprometida.
- Tenga en cuenta que las habitaciones individuales pueden ser pequeñas.
- Recomendamos a todos nuestros clientes que realicen la pre-reserva de las excursiones opcionales para poder asegurar su plaza, pues no podemos garantizar la disponibilidad una vez en destino.

El FlyBus es un servicio de transporte regular (sin asistencia) que conecta el aeropuerto con la estación BSI situada a unos 2 kms del centro de la ciudad. Desde allí, parten unos minibuses que les llevan a su hotel o en su defecto a la parada cercana. Para el traslado de regreso, deberán presentarse fuera de la recepción del hotel (o en su defecto en la parada cercana) para realizar el traslado a la estación BSI. Desde allí parte el servicio de Fly bus con destino al aeropuerto internacional de Keflavik.

ITINERARIO:

Día 1 - Ciudad de Origen - Reykjavik

Vuelo desde la ciudad de origen. Llegada a la ciudad de Reykjavik, capital de Islandia. Traslado al hotel en el centro utilizando el servicio regular de autobuses lanzadera Flybus, que conecta el aeropuerto con los diferentes alojamientos del centro. El traslado se realiza sin asistencia. Alojamiento.

Día 2 - Reykjavik - Hveragerði - Costa Sur Islandesa

Emprenderemos nuestra ruta hacia la Costa Sur

Desayuno en el hotel. Durante el día de hoy se recorrerá la costa sur, una región que alberga algunos de los fenómenos naturales más impactantes del país. Se visitarán la cascada de Skogafoss, con su imponente cortina de agua de 25 metros, y la cascada de Seljalandsfoss. El recorrido continúa hasta el encantador pueblo de Vik y la playa de arena negra de Reynisfjara, donde se encuentran la cueva de columnas basálticas de Hálsanefshellir y las formaciones de Reynisdrangar. Antes de llegar al hotel, se realizará una parada en el centro de interpretación LAVA Center, donde se explica la formación geológica de Islandia, su constante actividad volcánica y cómo las comunidades se han adaptado a estas condiciones. Llegada al hotel al final de la tarde.

Por la noche, y si las condiciones lo permiten, será posible observar las magníficas auroras boreales, a pocos pasos del hotel.

Alojamiento.

Día 3 - Hveragerði

Visita por el Círculo Dorado.

Desayuno en el hotel. Por la mañana se ofrecerá una excursión opcional para explorar una cueva formada por lava, una experiencia ideal para comprender mejor la geografía única del país.

Quienes prefieran no realizar la excursión, podrán disfrutar de una mañana más relajada.

Durante este día se recorrerán tres de los atractivos más emblemáticos del país, que conforman el llamado "Círculo Dorado Islandés": el Parque Nacional Thingvellir, la cascada Gullfoss y el valle geotermal de Haukadalur, hogar de los géiseres Geysir y Strokkur.

Thingvellir es un sitio de gran relevancia histórica, donde se estableció el primer parlamento del mundo, y también de gran interés natural por mostrar con claridad las fallas tectónicas que dividen la isla. Gullfoss, por su parte, es una majestuosa cascada de dos saltos que alcanza los 32 metros de altura. En el valle geotermal se podrán observar los géiseres en acción, especialmente Strokkur,

que lanza columnas de agua de casi 20 metros cada pocos minutos. Al finalizar el recorrido, se disfrutará de un momento de relax en las aguas termales de la Laguna Secreta, reconocida por su ambiente tranquilo y auténtico. Regreso al hotel.

Una segunda noche para observar las magníficas auroras boreales en las inmediaciones del hotel.

Alojamiento.

Día 4 - Hveragerði - Reykjavik

Recorrido por Reykjavik

Desayuno en el hotel. Regreso a la capital islandesa, centro cultural e histórico del país. En el camino se realizarán algunas paradas técnicas, con el objetivo de llegar a Reykjavik lo antes posible para aprovechar la jornada en la ciudad. A la llegada, registro en el hotel. Los invitamos a recorrer por su cuenta el centro de la ciudad. Podrán visitar puntos emblemáticos como la catedral de Hallgrímskirkja, el auditorio Harpa, el casco antiguo y la escultura del Viajero del Sol, entre otros lugares destacados. Durante la tarde habrá tiempo libre para realizar excursiones opcionales, como una navegación por la bahía para ver auroras boreales o un tour para el avistamiento de ballenas (excursión sujeta a disponibilidad y de día completo). Quienes decidan quedarse en la ciudad podrán disfrutar de la variada oferta gastronómica en los más de 100 restaurantes, bares y pubs. Regreso al hotel por cuenta propia.

Alojamiento.

Día 5 - Reykjavik - Ciudad de Origen

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, traslado al aeropuerto por cuenta propia utilizando el servicio regular de autobuses Flybus. Llegada al aeropuerto y realización del check-in del vuelo. Tanto el traslado como el check-in se efectúan sin asistencia.
Fin de nuestros servicios.